



# Aphasie

## Groupe d'entraide pour personnes aphasiques à Bienne



L'aphasie est une perte brutale – totale ou partielle – du langage suite à une atteinte cérébrale ou un accident cérébro-vasculaire. Elle peut s'accompagner de pertes de mémoire et d'autres troubles de la communication.

Le groupe de parole regroupe des personnes aphasiques, les membres de leur famille et leurs ami·e·s et propose des activités variées pour communiquer, jouer, découvrir et se divertir.

Le groupe se rencontre une fois par mois à Bienne et accueille volontiers de nouveaux membres !

Rencontres : tous les derniers mercredis du mois, de 16h à 18h.

**Intéressé·e ?** Le centre de consultation d'Info-Entraide BE à Bienne informe volontiers les personnes intéressées et les met en contact avec le groupe si souhaité.

Info-Entraide BE travaille sur mandat de la Direction de la santé, des affaires sociales et de l'intégration du canton de Berne.

---

### Informations

Info-Entraide BE, Centre de consultation Bienne, Rue de la gare 30, 2502 Biel/Bienne  
032 323 05 55 ou 0848 33 99 00, [info@infoentraide-be.ch](mailto:info@infoentraide-be.ch)